

七二会住自協 かわう版



令和7年
10月号

発行：七二会地区住民自治協議会 ☎ 262-1203

-「第2回七二会夏まつり」雨天吹き飛ばし盛大に開催！-

令和5年に中学校閉校記念として開催された「ふるさとの夏まつり」の大成功を受け“あの感動をもう一度！”と開催された「七二会夏まつり」も2回目を迎えました。5月より実行委員会で計画を練り新たな企画（育成会による駄菓子販売、縁日、模擬店内容変更）も加え8月11日を迎えるました。当日雨予報の為、旧中学校体育館に会場を設営。17時、青木夏まつり実行委員長の開始宣言で夏まつりがスタート。

いろいろなイベント（まっピンのバルーンアート、七二会クイズ、盆踊り）の間に子供向け縁日（新規の段ボールガチャ大人気！）を楽しんだり、模擬店で焼きそば、唐揚げ、かき氷、綿あめ等いただいたり。大人向けには生ビール、運転手さん向けにはノンアル飲料も大人気。おなかもだいぶいっぱいになったところで、戸倉在住の新村さんのグループによる音楽フェスを楽しみました。

そしていよいよクライマックスの打ち上げ花火スタート！今年も夜空に大輪の花火が咲きほこりました。地区内外からの大勢の参加者を迎えて、七二会が一つになった瞬間でした。

《実行委員会より》あいにくの悪天候にも関わらず今年も盛大に開催できましたことに篤く御礼申し上げます。又、7月末にお知らせした以降も協賛金を頂戴しましたこと、重ねて御礼申し上げます。

※8月受けつけた方々のご芳名（敬称略） 石坂 弘紀 鈴木 学
内山 直彦 石坂 秀夫 匿名 (有)アイシス



楽しく、美味しく♪飯ごう炊飯（？！）

思いやる社会みんなで創ろう



夏休みの8月10日、青少年健全育成委員会による飯ごう炊飯がご父兄、児童生徒合わせて約50名の方々にご参加いただき開催されました。あいにくの雨天のため公民館にて炊飯。一緒に作ったカレーと食べたところ、その美味しさにお替り続出！調理の前には翌日出店する夏まつりの駄菓子屋さんの準備のポスター作り。食事後の花火も楽しい思い出になりました。

－8月20日「人権教育推進者研修会」開催－
長野市人権・男女共同参画課渡邊指導主事を講師にお招きし、無自覚に相手を傷つけてしまう言動（マイクロアグレッショング）をテーマにDVD 視聴や、講義を通じ研修を受けました。今回の研修では、講師先生の講義だけでなく、参加者間での話し合いもあり、より研修内容の理解が深まりました。



なにあいドットコム HPはコチラから →





大人も子どもも みんなで一緒に♡ たのしいひと時♣
世代間交流 の つどい 開催
 8月6日(水) 七二会支所 大会議室にて

第3次七二会地区地域福祉活動計画

④多様なふれあいの場づくり

『世代間交流』



『大人も 子どもも み~んなで笑って楽しく介護予防！！』

『世代間交流のつどい』は、地域に子どもが減り触れ合う機会が少ない…という
地域課題を鑑みて、第3次計画に掲げられた事業です。今年も七二会子どもプラザのお子さん・先生方や
レクリエーションコーディネーター・介護予防運動士の宮寄京子先生にご協力頂き、開催しました。

【自己紹介】

ちょっとびり恥ずかしがり屋さん
でも、上級生のお姉さん、先生、
地域の方々が応援してくれます



可愛い子どもたちに囲まれて
幸せです♡



【おたのしみタイム】大人も子どもも一つの大輪になって宮寄先生に教えて頂きながら、手遊び・カードゲーム・リズムあそび・
体操とレクリエーションの数々を大笑いしながら楽しみました。
会場のあちらこちらで、ふれあいのシーンが垣間見えました😊✨

【ありがとうのセレモニー】

感謝の気持ちを込めて、お子さんたち
からはステンドグラス風の額を大人
たちからは駄菓子のプレゼント

😊🎁 「一緒に遊べて嬉しかったよ！」



すっかり仲良し ❤️

編集のつぶやき

最近はシカの食害があちこちから聞こえてきましたが、今年は久々にイノシシの食害が発生しています。シカであれ
イノシシであれ、丹精込めて育てた野菜が一夜のうちに食べられてしまうのは本当に悲しい。よく言われるのが、そ
ろそろ食べごろ、明日あたり収穫しよう♪と思っているとその夜にやられてしまう。なんとも悔しいかぎりです。電
柵でもなかなか管理が難しい。彼らも生きるのに必死。人間と動物との知恵比べ続けます。